



Hub info Régions /FTR à Vaise Attention au crash !

Pour des raisons purement budgétaires, la direction impose un lancement des sujets nationaux fabriqués par le nouveau Hub info ICI Régions, le 26 janvier, sans donner aux équipes les moyens ni le temps de préparer correctement ce projet.

Un calendrier irréaliste

Les équipes d'édition ICI basées à Paris mais aussi les techniciens (son, montage, infographie, etc....) ainsi que les journalistes qui travaillaient sur l'offre nationale proposée tous les jours aux stations régionales de France 3 passeront le relais aux personnels de FTR à la fin du mois.

Les équipes de Lyon Vaise n'auront eu que quelques semaines pour se préparer.

Les investissements techniques ne sont pas tous arrivés, le matériel n'est pas entièrement installé, les locaux ne sont pas aménagés... Le nouveau workflow n'est pas finalisé.

Les réponses de la direction face aux alertes des élus et des représentants syndicaux sont insuffisantes :

- Un groupe WhatsApp entre cadres ne remplacera jamais une médiathèque et le travail indispensable d'une documentaliste pour alimenter les sujets quotidiens destinés à toutes les régions.
- Renforcer les équipes de deskeurs à franceinfo pour offrir plus de sujets clef en main au HUB n'est qu'une solution à court terme.
- Organiser des sessions de formation Desk « suite » pour les journalistes en février : former après le lancement, c'est bien la preuve que le temps nécessaire pour les mises à niveau des salariés sur la nouvelle activité n'est pas assez long.

Former après le lancement n'est pas une solution, c'est une prise de risque.

Lancement précipité = salariés sacrifiés

Se lancer dans ce flou et cette impréparation met les personnels sous pression et accroît les risques psychosociaux, stress et qualité empêchée. Cela réduit encore un peu plus les chances de réussite du projet.

Au bout du compte, ce sont les régions qui pâtiront de cette impréparation avec la diffusion qui sera au mieux, le 26 janvier, une offre nationale « réchauffée » des sujets déjà diffusés sur les antennes de franceinfo, du 13h et du 20h de France 2.

Nous demandons à la direction de revoir le calendrier et de laisser le temps nécessaire à la mise en place de ce projet de changement de l'activité de FTR. Un délai nécessaire pour que les investissements techniques promis arrivent, soient installés et testés ; le temps que tous les personnels puissent s'entraîner au moins une fois à blanc avant la mise à l'antenne.

Lyon Vaise, le 16 janvier 2026